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To the Ministry of Justice,


I am writing to express my shock at the arrest of Captain Paul Watson by Danish police in Greenland when the Captain Paul Watson Foundation ship, the John Paul DeJoria docked for refueling. 

The police said they were acting on a red notice issued by Japan for Captain Watson's arrest because he dared to stand up against the Japanese whaling vessels killing whales in international waters, in violation of the International Whaling Commission restrictions. 

Europe has banned whaling, and Denmark is part of the EU. I would not have thought arresting a man who has done nothing but spend his life defending marine life and our oceans was in the Danish public interest. Why act as an enforcer for the Japanese whaling industry when no other country has felt compelled to do so since the red notice was issued? 

Please take a stand against this unjust act and prevent Captain Watson from being extradited to Japan. The world is watching closely, and any harm that comes to this dedicated defender of our oceans will be noted, affecting Denmark’s reputation. 

With hope and expectation that you will do what is right. 

[Your Name]
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Au Ministère de la Justice,


Je vous écris pour vous faire part du choc que m'a causé l'arrestation du capitaine Paul Watson par la police danoise au Groenland, alors que le John Paul DeJoria, navire de la Fondation Captain Paul Watson, accostait pour se ravitailler en carburant. 

La police a déclaré qu'elle agissait sur la base d'une notice rouge émise par le Japon pour l'arrestation du capitaine Watson parce qu'il avait osé s'opposer aux navires baleiniers japonais qui tuent des baleines dans les eaux internationales, en violation des restrictions imposées par la Commission baleinière internationale. 

L'Europe a interdit la chasse à la baleine, et le Danemark fait partie de l'UE. Je n'aurais jamais cru qu’il serait dans l’intérêt public danois d’arrêter un homme qui n'a rien fait d’autre que passer sa vie à défendre la vie marine et nos océans. Pourquoi jouer le rôle d'exécutant au service de l'industrie baleinière japonaise alors qu'aucun autre pays ne s'est senti obligé de le faire depuis que la notice rouge a été émise ? 

Je vous prie de prendre position contre cet acte injuste et d’empêcher l’extradition du capitaine Watson vers le Japon. Le monde entier observe la situation avec attention, et tout préjudice susceptible d’être causé à ce défenseur dévoué de nos océans serait aussitôt remarqué, ce qui nuirait à la réputation du Danemark. 

Avec l’espoir que vous ferez ce qui est juste.

[Votre nom]



